

## 桔梗が丘自治連合協議会

## 令和元年度 第3回 理事会議事録

場 所	桔梗が丘市民センター 大会議室
日 時	令和元年7月27日(土) 9:30~11:40
出席者	出席者: 辻森、大垣、山本、河合、中西、松波、阪本(代理)、吉村、廣岡、竹原、武伸、山口代行、上島、木村、中村、山崎 吉岡地域マネージャー、事務局 欠席者: 北森、松岡
会長挨拶	大垣副会長が司会を務め会議が始まった。  会長挨拶 台風が来ていますのでスムーズに進めたいと思います。長年皆さんには、部会・協議会・自治会等活動していただき、体調的にも精神的にも大変だと思いますが、体調管理はしっかりとしていただきたいと思います。
地域SOS体制	<吉岡地域マネージャー> ○添付資料「公開捜査が必要となった場合の地域SOS体制」に沿って報告があった。 <辻森会長> 行方不明者の捜索は初動捜査が一番重要になると思う。各地域から連絡がくるが、家族の方が直接消防署や警察に連絡する場合がある。何れにしても地域が中心になって、地域SOS本部・消防署・警察3者が協力しながら捜査を行う。当然写真とか用意するが、地域の人は行方不明者の顔を知っている事が重要なポイントになる。連絡を取り合いすみやかな初動捜査となるようにしたい。  <意見交換> ・桔梗が丘でも過去何件かあった。地域としては、民生委員の協力のもと一刻も早く家族と話させてもらい対応した。1人で暮らしている方も多いので、行方不明者がでた場合、民生委員または区長・自治会長・住民がいち早く協力することが大切であると考えます。
決議事項	<廣岡住民交流部会長> ○添付資料「令和元年度桔梗が丘夏まつり予算(案)」及び「令和元年度夏まつり来賓者名簿(案)」に沿って報告があった。

<p>&lt;意見交換&gt;</p> <p>報告事項</p> <p>1. 令和元年度第1四半期協議会会計及び市民センター会計決算報告</p> <p>2. 「桔梗が丘地域まちじゅう元気」ワールドカフェ（6月29日）報告</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・安全警備との契約は良いのか。関係書類はどこが作るのか。           <ul style="list-style-type: none"> <li>→ 安全警備の担当者と連絡をとっている。</li> <li>→ &lt;事務局&gt;書類は全て業者が作る。</li> </ul> </li> <li>・警備に関して、過去にはなかったが、翌日になった時の要員確保が懸念される。安全警備で確保できなければ地域でどうするかも必要になる。</li> <li>・電気は何とかなりそうか。           <ul style="list-style-type: none"> <li>→ 今まで1社に色々なことをお願いしていたが、1社でお願いするのは無理だということで、4つのセクションに分けてやろうと思っている。業者2者と桔梗が丘商店街、住民交流部会の4者で対応する。業者2者は押さえることができた。発電機と電源を引くコンセントまでは何とかできたが、そこからの延長コードの確保が必要になる。商店街の外部電源を引かせてもらうとかいった交渉も行っている。後、模擬店の人にはできるだけ自分で電気、ガスを使って下さいとお願いした。</li> </ul> </li> <li>・シャトルバスは三重交通が駄目ということは他社に依頼するのか。           <ul style="list-style-type: none"> <li>→ もしかしたらマイクロバス的なものになるかもしれないが、何とか2台確保したいと思っている。</li> </ul> </li> <li>・連合会で、発電機が調達できなかつたら各地区の発電機を貸し出してほしいという話があったがどうなったか。           <ul style="list-style-type: none"> <li>→ 今のところはリースで2台確保できたので、お借りする必要は無くなりました。</li> </ul> </li> </ul> <p>議長より「令和元年度夏まつり予算（案）」及び「令和元年度夏まつり来賓招待者名簿（案）」について挙手による採決を求め、採決の結果、全員賛成で承認された。</p> <p>&lt;大垣副会長&gt;</p> <p>○添付資料「令和元年度第1/4期協議会会計収支」及び「令和元年度第1/4期市民センター会計収支」に沿って報告があった。</p> <p>&lt;吉村健康推進部会長&gt;</p> <p>6月29日に皆さんに出席してもらい開催した。今、子ども支援センターでとりまとめを行っており、報告は来ていない。</p> <p>&lt;辻森会長&gt;</p> <p>市では15地域あるので全体のまとめはできていない。添付資料「こんな意見がでました」は当日テーブルごとに話していただいたことを要約筆記したもので参考に添付した。</p>
---	--

<p>3. 协議会活動者交流会（6月29日）報告</p>	<p>&lt;金谷企画運営委員&gt;</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○ 添付資料「協議会活動者交流会（報告）」に沿って報告があった。</li> </ul>
<p>&lt;意見交換&gt;</p>	<p>参加して大変良い企画だったと思う。ただ、これを毎年やるのではなく、3年に1回位、色々な活動の見直しということでやった方が、3年間を振り返って色々な意見が出し易いと思う。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・&lt;大垣総務委員長&gt;総務委員会で意見を出し合った。やろうという趣旨は良いが前半の説明が長過ぎた。前もって資料を配るとか皆に目を通してもらう方法は無かったのか。又、テーマが5つあったが、区長・自治会長等に新しくなられた方や変わられた方がほっとまち構想とは何かを理解されていたのか。ある意味、難しいテーマだったかもしれない。もう少し、この辺を事前準備しておいた方が良かったのではないか。</li> <li>・&lt;辻森会長&gt;ここに示してあるように色々な課題がある。難しいと思うが、失敗しても間違ってもとりあえずやってみて、半歩進むという気持ちで課題を克服していきたいと思う。</li> </ul>
<p>4. 桔梗が丘中学校通学路再点検（7月19日）</p>	<p>&lt;辻森会長&gt;</p> <p>新桔中への通学路を再点検した。学校とPTA、県建設事務局、名張市の各所、警察等々で一応25項目について行った。色々な意見があり、8月3日の校区再編準備委員会で提出されると思うが、学校サイドと地域は通学路に対し危機感を持った場合は全部話する。ただ、それは行政にても警察にても、予算の問題とか、規則がこうだと画一的な答えではなく今後どう解消していくかが大事になってくると思う。すぐには難しい事は、来年・2年後どうしていくかを考えて欲しいと話した。今後、進捗状況の確認が必要になってくると思う。</p>
<p>5. 第49回名張市社会福祉大会における被表彰者の推薦（期限：7月26日）について</p>	<p>&lt;辻森会長&gt;</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○ 添付資料「第49回名張市社会福祉大会における被表彰者の推薦について（依頼）」、「社会福祉法人名張市社会福祉協議会表彰要綱」、「名張市学校生活支援ボランティア登録者名簿」に沿って報告があった。</li> </ul> <p>今年は第2条2(3)に基づいて団体で健康推進部会を推薦したい。第2条2(3)に基づいて添付の名張市学校支援者と南小、桔小、東小が平成17年度からスタートしており、団体表彰に該当するので登下校の見守りということで推薦したい。</p>
<p>6. 令和元年度「敬老の日」行事に係る</p>	<p>&lt;大垣副会長&gt;</p> <p>対象者名簿が市役所から届き、先週の連合会で各地域に配った。民生・児童</p>

対象者名簿等	<p>委員には民生・児童委員協議会会长に全て渡しますのでよろしくお願ひします。70歳と88歳の方に長寿記念品（商品券）をお贈りします。商品券は一人2千円で「ぎゅーとら」での購入を考えています。</p>
7. 災害時要援護者同意者リストについて	<p>＜辻森会長＞ 各自治会会长（区長）に連合会で説明してラジオ等を配布した。しかし、要援護者リスト及び要援護者個人表の手作業管理であり十分とは言えず課題がある。課題対策について市危機管理室と協議の必要がある。</p>
＜意見交換＞	<ul style="list-style-type: none"> <li>・&lt;上島地域福祉部会長&gt; 民生委員の方については区長・自治会長と連携してということで進めている。</li> <li>・防災ラジオのリストはどのように作成されているのか。渡しに行くと本人が頼んだ覚えは無いと言う場合がある。 <ul style="list-style-type: none"> <li>→ &lt;事務局&gt;市で対象者全員に案内を送る。リストには、載せて伝えて良いと同意した人だけ載せている。ただ、その時は同意したのに忘れているとか理解していなかったり、又言った覚えは無いと言われる人もいる。調べると本人が了解した人ばかりです。</li> <li>→ 名張市から対象者に同意書をとっている。その同意書は名簿を作つて自治会に渡すということで、同意された方の名簿が来る。名簿が来てその人の病状とか通院先とか体調とか、それを個々の表に落とし込むのは本人が行っている。ただ、落とし込んだ病歴とかをどう管理するかが課題であつて、その時にラジオを渡すということは多分発信していないと思う。中にはラジオのことを知らない方もおられると思います。</li> <li>→ &lt;事務局&gt;この制度が始まって約10年になるが、リストはその年の新しい人の同意者一覧が来る。他に消除者、変更者のリストが来るので10年分から探して、更新する必要がある。現段階での全員のリストも来るが、新規リストで管理していく必要がある。敬老の日のリストで確認したが、区長に直接頼まれた地域の方のものもあり、これは市からの資料にはない。データでもらえたら簡単ですが、紙で10年分のどこにあるか分からぬものを探すのが大変です。各区には何年の何月の資料にあるということを書いて渡しているが、そうでないと区で管理することはできないと思う。</li> </ul> </li> <li>・災害時要援護者登録シートが事務局に来て、それを保管して、毎年更新している。登録シートが無い地区があると聞いているが事務局にあるのか。 <ul style="list-style-type: none"> <li>→ &lt;事務局&gt;登録シートは名簿をもとに区長がもらってきたものを事務局が管理している。区長が持っているはずですが、事務局でも全て保管しています。</li> <li>・文章にはラジオのことが無いので持って行くと戸惑われ知らないとなる。</li> <li>・ラジオはスタートした最初の年だけのはずだったが、2年目以降、毎年対象者</li> </ul> </li> </ul>

	<p>に配布されている。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>要らなくなったラジオをどうするか。ラジオは最終的に返ってくる。それは破棄処分して良いのか。市が責任を持って行うのか。こちらが処分するのか吉岡地域マネージャーから確認して下さい。</li> </ul>
8. 「第2回地域づくり代表者会議」(7月29日 2時～於：名張市役所)について	<p>&lt;辻森会長&gt;</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>添付資料「第2回地域づくり代表者会議の開催について（ご案内）」に沿って報告があった。</li> </ul>
9. 名張市消防団夏期訓練（8月4日 8時～11時）の実施について	<p>&lt;辻森会長&gt;</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>添付資料「令和元年度名張市消防団夏期訓練の実施について」に沿って報告があった。</li> </ul> <p>できるだけ多く参加して下さい。</p>
10. 地域づくり組織訪問について（8月2日 10時～12時）について	<p>&lt;大垣副会長&gt;</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>添付資料「地域づくり組織訪問について（最終案内）」に沿って報告があった。</li> </ul>
11. 土砂災害防止法基礎調査結果状況説明会（8月24日 1時30分～於：市民センター大会議室）	<p>&lt;辻森会長&gt;</p> <p>調査の結果がまとまったので8月24日調査結果の説明会を1時30分から市民センターの大会議室で行う。</p>
12. 「子どもを守る家」タペストリー掲示家庭	<p>&lt;辻森会長&gt;</p> <p>各小学校を中心に区長を含めて名簿に基づいて調べてもらい、差し替え、新たな所を増やした。タペストリーの古い朽廃したところは新しく取り替える。転居した方もいるので名簿も確認してもらった。</p>
13. 市道61号線歩道整備工事	<p>&lt;辻森会長&gt;</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>添付資料「市道桔梗が丘61号線平面図」に沿って報告があった。</li> </ul> <p>新桔中への歩道が整備される。計画は4年計画で初年度は図の赤い所を行う。今回7番町と6番町の自治会で、歩道整備の中で街路樹が路面を悪くしており、街路樹のある所は歩道が狭い等々通行し難いのでこの部分の街路樹は伐採します。</p>

14. お助けセンター  
一家事支援の現状について

<山本副会長>

お助けセンターの家事支援は、困っている人への支援を行っている。私の年齢より大先輩の人が困っている人の家の荷物を移動したり、草刈を行っている。地域で言えば後継者、若い人たちが参加が欲しいと思っている。そうでないと今後この家事支援を続けるのは難しい状況にあると思う。連合会でも言ったが、区によって利用している住民の状況を把握して支援してもらえばありがたい。現在、支援者は高齢ですので、中学生、高校生の地域活動は内申に反映するとか聞いたことがあるので、夏休みにでも勉強のために取り組んでもらえるようにできれば良いと思う。家事支援、外出支援に対し、これから5年先、10年先高齢者が増えていく中で、その分対象者が増えるので皆さん之力、若い人の力をお願いしたいと思う。

<辻森会長>

お助けセンターとして、家事支援、配食、外出支援があるが、支援する側、支援される側も高齢化してきている。また、支援者の人数も非常に少ないということで3つとも四苦八苦しているのが現状です。特に家事支援で多い剪定や草刈は、非常に体力を使う仕事ですが支援する方も少ないし、支援する方が高齢化しています。家事支援については地域全体でボランティアとしてやるべきかどうかという議論をしながら、地域それが支援者を出していかなければならないのではないか。住んでいる方の向こう3軒両隣、その組、その自治会という中で考えていくことも必要ではないかと思う。それぞれの家の顔が見えるお助けを考えていくことも必要ではないかと思う。駄目なら駄目と割り切ることや、無理をしないようにして欲しいと言っているが、熱心にやってもらっているので気になっている。1人でも多くお助けに参加するよう地域の応援も必要ではないか。各自治会から1名出れば24名集まる。まだまだ各自治会といろいろ検討していくなければならない。

<意見交換>

・例えば支援が必要な方が、庭の草刈り等をしたい時の優先順位ですが、業者、シルバー人材センター、家事支援の3つのどこに頼べば良いのか。

→ <金谷企画運営委員>お助けセンターは利用する時に利用登録をしてもらっている。登録時にある程度審査をするが、高齢者の一人暮らしもしくは高齢者世帯を対象にしている。家族と同居していても通常大阪とかに通っていて、夜しか帰って来ないとか、土日しか子供がいないところも対象にしている。基本的には業者とかシルバーに頼んで下さいを基本にしており、料金が安いからこちらという申し入れは断っている。出来る限り受けられるものは受けたいと思うが、スタッフが高齢化しており、極力、庭の手入れは業者、シルバーにお願いして下さいと伝えている。お助けでやっているのは庭の草刈で草引きは断っている。草引きは腰に負担がかかって

	<p>高齢者では無理ということで草刈なら引き受けている。後、重量物を移動させたい、網戸の張り替え、障子の張り替え、電気の取り換えとかについては受付けている。今後、庭の手入れは業者なり、シルバーにお願いして下さいという形にもっていきたいと思っている。向う3軒両隣で区・自治会がある程度サポートする体制がとれるなら、お助けセンターとしても依頼を受け付けて区と調整しながら区民の皆さんの方をいただいて庭の管理をするというならやっていけると思うが、今のメンバーで全部受けてやるのは難しい。これは家事支援だけではなく外出支援も配食支援も高齢化が進んでいる。特に外出支援は75歳になつたら運転はできないようにしているので75歳までのボランティアスタッフの確保が必要になってくる。配食サービスも、見守りと触れ合い交流を図るという目的で行っているが、スタッフの高齢化が進む中、人の確保は大きな課題になってくる。今後、継続してやっていける体制を自治連合協議会として考えてもらいたいと考えている。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・今、お助けセンターに利用者は何人位登録されているのか。       <p>→ &lt;金谷企画運営委員&gt;利用者はそれぞれ登録してもらっている。登録しないと利用できない仕組みになっている。家事支援に登録されているのは数十人です。民生児童委員と連携しながらあの家は一寸見て欲しいという時は登録して下さいという形で民生児童委員が各家庭を訪問しており、実情が分かるので利用者登録の相談をしている。</p> </li> <li>・家事支援について、今活動は全て平日だと思うが、平日だと高齢者しか支援できない。方向を変えて現役の方で土日にそういう活動を支援していただける方もいらっしゃるかも分からぬ。土日に応援していただける方を一度募ってみてはどうかと感じている。       <p>→ &lt;金谷企画運営委員&gt;企画運営委員会で話し合いした時も、現役世代の方に協力していただけるシステムを考えることが必要ではないかという話が出た。土日に現役世代の方にボランティアに参画してもらう事によって家事支援のサービスも継続していけると思う。若い現役世代の方の参加や、学生の協力を得られるような体制作りを桔梗が丘全体で考えていく必要があると思っている。</p> </li> <li>・&lt;大垣副会長&gt;先週の連合会で、地域の協力を求めた。皆さんに認識してもらうことが第一歩と思う。今後どのような組織を構築ができるのか。各地区から1名支援者を登録してもらう方法が良いのかも含め検討していく必要がある。自治会長から草刈とか剪定は止めた方が良いのではないかという意見も出ていた。草引きは止めているという話だったが、今後どうしていくか検討の余地があると思っている。</li> </ul>
その他 1. 夏まつり各委員	<事務局>

会・部会からの応援 人数	<p>毎年の夏まつりで弁当の人数を確認したいので各部会から参加される人数を教えて下さい。</p> <p>＜廣岡住民交流部会長＞</p> <p>委員会、部会から参加される方はスタッフということで弁当を出しますので人数を知らせて下さい。弁当の数はお盆前、8月初め頃までに事務局に連絡して下さい。</p>
追加1．市民センターの草刈	<p>＜河合理事＞</p> <p>センターは桔梗が丘と南があり、桔梗が丘は法面が無いが、南の方は法面があって、除草作業が必要になる。去年まではみどりの会に支援してもらっていたが、今年は職員が行っているが安全面が問題です。法面のところを草刈機で刈るのは大変で、足元も悪いし草刈機で怪我したら大きな怪我になる。</p>
＜意見交換＞	<ul style="list-style-type: none"> <li>・南市民センターはシルバーに頼むのではないか。 → ＜木村市民センター長＞職員で行ったが、半分残ったので半分はシルバーがやってくれる予定です。職員では日数がかかり、危ないところもある。</li> <li>・予算内に納まります。</li> </ul>
追加2．市役所の対応	<p>＜河合理事＞</p> <p>市役所の環境とか維持管理の方にすぐに対応してもらわなければいけない事が沢山ある。隣近所空家等の植木とかの事でお願いに行つたが、苦情の窓口に行っても対応が遅い。個人情報もあるがこれはこういうことで難しいとか回答が欲しい。でないと自治会としても対応策が出来ない。</p>
委員会・部会活動報告 1．総務委員会	<p>＜大垣副会長＞</p> <p>資料「男女共同参画の視点を持った防災連続講座・ワークショップ」を配りましたが、講演会が決まりました。講師は初めての方ですのでホームページから紹介したものを配付しました。相川康子先生で名張市にも関係している方ということで地域経営室北森室長に協力いただいた。日は10月12日1時半からです。内容は詰めていないが、男女共同参画か、女性との防災を考えている。</p>
2．企画運営委員会	<p>＜金谷企画運営委員（阪本企画運営委員長欠席のため）＞</p> <p>例年ゆめづくり共同事業交付金の申請をしている。ここ数年毎年100万円づついただいて事業をやっている。これまでに農楽園、ほっとまち茶房、南市民センターでお助けセンターを開設、事務所を桔梗が丘市民センターに移した時</p>

	<p>の事務所等の環境整備にゆめづくり交付金の申請をして、交付金をいただいた。去年と今年は広報一元化で機材の整備、広報の試行に予算を計上して認めてもらった。申請は、従来は12月中頃までに次年度の提案をして下さいということだったが、来年度は10月に提案して下さいということです。今まででは企画運営委員会で案を作っていたが、もう少し全体の計画の中できっちりしたものを作り、提案する事業が単年度ではなくに何年か先を見越した全体計画の中のこの年度にこういう申請をするという整理をするべきだという指摘もあり、各部会、プロジェクトで提案して欲しい。具体的でなくても、こういう事をしたいという案を8月の理事会位までに出して欲しい。10月の提出まで企画運営委員会とその部門で調整して計画を作っていくみたいと思っている。普段の自治連合協議会ではできないものを挙げて欲しい。</p> <p>&lt;大垣副会長&gt;</p> <p>本件は、別に新しいことをするようにとは言っていません。今までやてきた行事のなかでもっとお金があったらこんな事ができたのにとか、この備品があれば違うことができたのにということがあれば出して下さい。例えば生活安全部会が行っている消火栓ホース格納箱設置は、来年をまとめて設置するとかでも結構です。そういう形で有意義に使っていきたいと思っている。今までではプロジェクトのための交付金というイメージが大きかったが変わってきている。具体的に詰めなくて良いので使いたいということを出して下さい。もし、100万円を超えるようでしたら調整して優先順位を付けて進めたいと思います。</p> <p>&lt;辻森会長&gt;</p> <p>特に夏まつり関係の備品等々で足りないものがあると思う。また、生活安全部会では、大垣副会長が言ったこととか、胸骨圧迫は今消防署で行っているが、年に1回では覚えられないので、テスト用を協議会で常備して各自治会に貸し出すとか考えられるので、各部会、各委員会で挙げて下さい。</p>
3. 健康推進部会	<p>&lt;吉村健康推進部会長&gt;</p> <p>8月10日第3回目の健康推進部会を行う。</p>
4. 住民交流部会	<p>&lt;廣岡住民交流部会長&gt;</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○添付資料「住民交流部会活動報告」に沿って報告があった。</li> </ul>
5. 教育文化部会	<p>&lt;島田教育文化部会員（竹原教育部会長欠席のため）&gt;</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○添付資料「教育文化部会活動報告」に沿って報告があった。</li> </ul> <p>資料の訂正 料理 ボランティア 12→17 ソーラン 子ども 15→17</p>
6. 生活安全部会	<p>&lt;武仲生活安全部会長&gt;</p>

	<p>○ 添付資料「7月度理事会部会報告」に沿って報告があった。</p>
7. 快適環境部会	<p>&lt;山口快適環境部会長代行&gt;</p> <p>○ 添付資料「理事会 7月度資料 7/13 快適環境部会」</p>
8. 地域福祉部会	<p>&lt;上島地域福祉部会長&gt;</p> <p>○ 添付資料「地域福祉部会（民生委員児童委員9活動報告）」、「講演会のお知らせ ろう者から見た共に生きる社会とは？」、陽だまりに沿って報告があつた。</p> <p>講演会を行う。2月に名張市全体研修会で講演を聞いて、良い話では是非もう一度聞きたいということで来てもらう事になった。耳の聞こえない人は他に分かりにくいことから聞こえない人独特の苦労、差別があり、私たちがどのように関わっていったら良いかという視点で話をしてもらう。参加する人は連絡下さい。</p>
9. プロジェクト	<p>&lt;金谷企画運営委員&gt;</p> <p>7月3日に名張市版ギネスの「あれっこわい」の認定を受けた。お助けセンターの配食部会の年間配食が7749食で名張一ということで、当日は年数が長い他の配食の団体と共に認定を受けた。</p> <p>7月18日ロビーの茶房で、約6年で5万人の利用を達成した。</p>
追加1. 委員会、部会	<p>&lt;辻森会長&gt;</p> <p>今日、広報委員長が欠席ですが、事情で広報を降りたいという話がきている。現在、企画運営委員の喜多氏に広報活動を主体的に行なって頂いていますが、1人では大変で、ホームページも更新されていないのが現状です。ホームページの運営は市民センターも含めて考えていきたいと思っている。当面は市民センターと協議会が共にどう運営していくか調整するのが良いと思う。その後、広報の担当を誰かにお願いしたいと考えている。</p> <p>その様な状況においてきょう通信は8月号の発行が難しい。8月、9月に広報の必要がある行事は従来通りの回覧にする。</p> <p>&lt;金谷企画運営委員&gt;</p> <p>8月15日から9月15日までの行事内容を8月号に載せる予定だったが、今回出せないのでお知らせしたい場合はチラシで回覧して下さい。</p>
追加2. 汚水処理場	<p>&lt;辻森会長&gt;</p> <p>南の汚水処理場と西1番町の汚水処理場の草刈は近鉄が行う。両処理場の木の剪定も了解された。また、処理場の壊れていた危険物は処理するとの返事があつた。</p>

近鉄の駅前の草刈も行うということです。特に通学路のコーナーの道はシートを貼って対策をするように申し入れた。西1番町の汚水処理場のポンプ室について、草刈を依頼した。近鉄は年2回行うことですが、4回は必要と申し入れた。

以上で、本日の議事は全て終了。

・議事録署名人への  
お願い

議事録署名人に 教育文化部会員 島田信人氏 及び生活安全部会長 武仲元男氏にお願いし、両名了承。

・次回理事会の開催

次回の理事会は、  
令和元年8月24日（土）  
時間 午前9時30分より  
場所 市民センター大会議室

議 長

辻森保哉 

議事録署名人

島田信人 

議事録署名人

武仲元男 

	副会長	副会長	総務委員長	書記
				